
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 

 
『令和４年９月度 定例役員会』議事録 

 
■ 開催日時 令和４年９月２４日（土）１０時３０分～１２時００分 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者４４名、委任状６名（役員総数 91 名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

 

  議事に入る前に各街区選出の新任役員の紹介あり。 

 

■ 報告事項 

（１）赤い羽根共同募金【柏井副会長】 

・赤い羽根共同募金への取組みについて 資料 

実施期間：10月 1日から 10月 30日 約１か月間 

     各街区への依頼事項 

本日の役員会終了後に募金箱・ポスター等の備品をお渡しするので、各街区にて募金実施を

お願いしたい。実施後の募金箱は 10月 30日（日）の 9:30から 16:00の間にふれあい会館に

ご持参いただきたい。 

 

（２）ＲＩＣ文化フェスティバルについて【岸本事業部長】 

・第 20回 ＲＩＣ文化フェスティバル 運営サポート委員 選出の件 ご依頼  資料 

     各街区への依頼事項 

各街区にて「運営サポート委員」を 1 名選出いただき、10 月 30 日（日）までにご報告いた

だきたい。 

○ＲＩＣ文化フェスティバル 

日時：11月 20日（日）第 1部 11:00～13:15、第 2部 13:30～16:30 

場所：ファッション美術館 5階 

運営サポート委員の業務内容：第 1部もしくは第 2部のいずれかにて、舞台の進行補助や出

演者誘導、警備等 6つの持ち場に別れ、リーダーのもとで業務を行っていただきます。 

○ＲＩＣ文化フェスティバル 運営サポート委員会 

運営サポート委員に選出された方は、委員会にご参加をお願い致します。ご出席できない方

には、当日資料をポストインします。 

日時：11月 13日（日）10:00～11:30 

場所：ふれあい会館 

（３）サマーフェスティバルについて【岸本事業部長】 

・第 31期（2022年度）夏祭り特別会計 決算報告（速報）資料 

資料に基づき説明があった。当日は 3.5万人の人出（主催者発表）であったが、実際にはも

っと多くの方がお越しになられたと思われる。 

各街区から多くの方々に運営に参加いただきました。各持ち場で大変なご苦労があったもの

と承知しており、ご協力に対して厚く御礼を申し上げたいとの発言があった。 

 

 

 

 

 



（４）秋のクリーン大作戦【金堂環境部長】 

・2022年度秋のクリーン大作戦への協力依頼 資料 

各街区への依頼事項 

各街区にて「リーダー」を 1名選出いただき、10月 22日（土）までにご報告いただきた

い。また、本日配布の告知チラシを街区内に掲出いただき、告知いただきたい。 

 ○秋のクリーン大作戦 

日時：11月 27日（日） 

9:00リーダー集合（9:15全体集合） 

9:30作業開始、10:30ごろ作業終了 

集合場所：リバーモール中央ロータリー広場（解散は指定のごみ集積場にごみを持ち込

んだのち流れ解散） 

リーダーの業務内容：リーダーは 9:00に集合場所に集まり、作業に用いる資材を受け取

る。一般参加者とともに担当コースへ誘導し作業に当たる。 

 

（５）街路灯点検について【金堂環境部長】 

・街路灯点検へのご協力依頼 資料 

各街区への依頼事項 

各街区にてご協力いただける方 4 名以内（うち 1 名はリーダーとなる）を選出いただき、

10月 22日（土）までにご報告いただきたい。 

次回役員会にて備品を用意するので、事前に各街区内で配布いただき、事前に内容を確認

いただきたい。 

 ○街路灯点検 

日時：12月 4日（日）17:15集合 約 1時間で終了予定 

集合場所：アイランドセンター駅下 西側 警察官立寄所 

 

（６）ポイ捨て禁止キャンペーン実施報告【金堂環境部長】 

キャンペーンを実施している旨報告があった。 

 

（７）防災担当者会議報告【宮脇生活安全部長】 

・9月 17日 第２回防災担当者会議 ご報告 資料 

要援護者支援の取組み事例等について、資料に基づき報告があった。予定していた DVD視聴は

諸事情により、次回へ持ち越すこととなった。 

○次回 防災担当者会議 

日時：10月 15日（土）10:00～12:00 

集合場所：ふれあい会館 

 

（８）広報活動【安達広報部長】 

・六甲アイランドだより 第 97号 10月下旬に発行予定  資料 

 ・自治会 youtubeチャンネルのアップ予定 

上記の項目について、資料に基づき説明があった。 

 

 

 

 

 



（９）自治懇 意見要望について【柏井副会長】 

・令和４年度自治懇 意見要望について 資料 

先月役員会以降にいただいた要望事項を執行役会でとりまとめ、区役所に提出した旨報告が

あった。提出した要望の内容について、資料に基づき説明があった。 

このことについて、「過去から再三に渡って要望している履歴を明記しておくなど、行政に

プレッシャーを与えるような内容にすべき」との意見があった。 

 

（１０）その他【實光会長】 

・大阪湾岸道路（阪神高速湾岸線）西伸部における水道管の損傷事故について  資料 

阪神高速道路株式会社神戸建設部作成の資料に基づき説明があった。 

・第 31回六甲シティマラソン大会  資料（ちらし） 

案内ちらしに基づき開催の案内があった。 

 

 

【作成日】令和 4年 9月 24日（土） 【作成者】島袋 桂（W21）  【議事録署名人】實光 良夫 


